

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**ZACATECAS, DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER: ABRAZOS A DELINCUENTES Y MACANAZOS A ELLAS; XÓCHITL: EQUIDAD LABORAL, ESTANCIAS, EMPLEO**

Como cada año, en nuestro país, con sus bemoles, se conmemoró el día que la Organización de Naciones Unidas, reconoce para las mujeres de todo el mundo, consecuencia de movimientos feministas en Europa.

En CDMX, desde el Ángel de la Independencia y del Monumento a la Revolución, partieron marchas con rumbo al Zócalo capitalino.

En plazas estatales, mujeres, se organizaron y repudiaron en manifestaciones, feminicidios, violencia de género y familiar; acoso laboral y discriminación, inseguridad pública, desempleo...

Mayoría de manifestaciones, hay que decirlo, fueron pacíficas.

Empero, nota roja, se presentó en la ciudad de Zacatecas, entidad más violenta del país. Tierra natal del senador Ricardo Monreal Ávila; de su hermano el gobernador, David y de su otro hermano, Saúl, alcalde en Fresnillo, el municipio famoso, no porque su presidente municipal lo llevo al progreso, ¡no!, por sus altos niveles de violencia y delincuencia.

Entre millones de mexicanos, en su foro personal, donde se expresan, comunican e informan tal cual las cosas, se difundieron, videos de la manera violenta con que policías de Zacatecas, hombres y mujeres, ejercieron brutal, criminal y lapidaria represión contra las mujeres.

¡Vamos, pues!, ni en el Palacio Nacional, en momentos que su principal morador, el Presidente de la República, daba su conferencia matinal, ordenó represión, cuando estudiantes de Ayotzinapa, derrumbaron una de las puertas de acceso al histórico recinto -miércoles pasado-, para evitar, cual admitió Andrés Manuel López Obrador, confrontación.



No entendemos cómo, en Zacatecas, estado que, al lado del de Oaxaca, son de los más pobres del país y donde las familias Monreal y Murat, ejercen, hay que decirlo, virtual cacicazgo en todos los sectores de esos estados, dejan caer el peso de brutal represión, contra las mujeres.

Es Vox Populi que, en esa entidad minera, donde además se cosechan los mejores duraznos amarillos, violencia y delincuencia, permean y el gobernador, David Monreal Ávila, nada más no pone atención a esos flagelos, porque, así es, se disciplina a su Tlatoani y, además de ejercer “abrazos y no balazos” a los que violentan comercios, personas y bienes, ejerce la política del avestruz.

Fresnillo, donde gobierna su hermano, el gobierno de los Estados Unidos, lo tiene en la mira, por altos índices en aquellos flagelos y Saúl Monreal, como el famoso whisky inglés.

La autoridad política de los Monreal Ávila en Zacatecas, se laceró, porque fue ahí, Fresnillo, donde el 1 de este mes, a los primeros 50 minutos, inició su campaña presidencial, la candidata del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz.

Hecho que agravió a “ysq” y, en especial, al clan que gobierna el estado, en el cual, el senador y presidente e Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, es el patriarca.

Un arranque exitoso de campaña, los primeros 50 minutos de este mes, en el cual se conmemora el Día Internacional de la Mujer: ciudadanos, militantes de esos partidos políticos y madres de los desaparecidos, respaldaron la convocatoria que hizo la senadora con licencia.

En este espacio, mismo día, apoyamos nuestro comentario, con videos de ese exitoso arranque de campaña que hizo la política de Hidalgo.

Quizá fue ese coraje, rencor, odio, que guardaron durante 8 días los Monreal Ávila en Zacatecas, para que el día que la ONU reconoce es el de ellas en todo el mundo, ejercieran violenta represión en su contra; aberrante, que mujeres policías de Zacatecas, se lucieron en su brutalidad física, contra jovencitas que no pudieron terminar cual deseaban, la marcha por esa fecha.

No hallamos otro motivo, del por qué brutal represión contras las mujeres, cuando en la Cámara de Senadores, en la conmemoración que legisladoras de todas las bancadas, ponderaron su derecho a la igualdad, libre de violencia, acoso y por mejores oportunidades para ellas.

¡Caramba!, en Zacatecas, esa brutalidad contra las mujeres, no la ejercen contra la violencia y delincuencia, pero sí la aplicaron a ellas, durante la manifestación que hicieron con motivo de su Día Internacional.



O sea, macanazos, toletazos y chingadazos, contra las zacatecanas, cual pandilla montonera, gases lacrimógenos...

Abrazos y no balazos, contra la delincuencia que obliga a los ciudadanos, a encerrarse en sus domicilios, apenas oscurece, cierre de comercios y de toda actividad pública o laboral.

Virtual, brutal monrealazo contra las mujeres, no deber repetirse ¡jamás!

Lo contrario en CDMX, Estado de México, donde no obstante el nivel de la manifestación por el trato hacia ellas, las mujeres, fueron respetuosas, salvo el incidente durante el cual, en la avenida Juárez, un motociclista, intentó cruzar, pero lo repelieron varias de ellas.

El hombre, con toda la brutalidad de su fuerza, agredió a una de ellas, afortunadamente, las cosas no llegaron a más y el agresivo, violento, imprudente ciudadano, fue detenido.

En la entidad que gobierna la maestra Delfina Gómez Álvarez, hay que decirlo, reporte que hicieron llegar a su oficina fue el parte de sin novedad.

En la concentración final del Zócalo capitalino, tampoco hubo hechos graves qué lamentar, lo cual contrasta con la brutal, criminal represión que hubo en Zacatecas, contras las mujeres.

Hay que adelantarle, dudamos que ellas y sus familias, llegasen a vota por el partido que postuló a sus gobernantes, sobre todo porque además de vivir en estado de zozobra, miedo, temor, por violencia y delincuencia, ahora, tienen que aguantar brutal represión policiaca.

Seguramente, porque conocemos su trayectoria, el senador Ricardo Monreal Ávila, lamentará o hará disculpas públicas desde la sede en el Paseo de la Reforma, número 135, por exceso de brutal, aberrante represión de policías en Zacatecas, contra mujeres de Zacatecas.

Una acción cobarde, que no debe repetirse, por ningún motivo.

Las mujeres de Zacatecas, y los hombres de ese estado y de todo el país, reclaman paz y seguridad pública, no macanazos, toletazos y chingadazos, ni que los rocíen con gas lacrimógeno, de manera abusiva, impune.

Reiteramos, David Monreal Ávila, enloqueció, cuando ordenó esa represión, pues su hermano Ricardo, coordinador del grupo mayor en el Senado y presidente en JCP, ni siquiera intentó llamar a la fuerza pública, cuando estudiantes y familiares de los 43 estudiantes desaparecidos en Ayotzinapa, acudieron a buscarlo, no los recibió y lanzaron petardos a las instalaciones camerales, el penúltimo día de febrero pasado.



En contraste, reiteramos, ayer, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, encabezó concentración de mujeres por las víctimas de violencia sistemática y patriarcal, en la Fiscalía General de Justicia en CDMX.

Con ellas, Xóchitl Gálvez Ruiz encabezó clausura simbólica de instalaciones.

-¡Ya basta! ¡Pónganse a trabajar! ¡Investiguen, apoyen a las mujeres!, exigió la candidata presidencial de oposición.

Durante encuentro con mujeres, en Pepsi Center, CDMX, la senadora con licencia, hizo recuento de sus propuestas para las mujeres y presentó decálogo para esa política pública, de ganar elección próximo 2 de junio.

Optimista por el poder de convocatoria para ese encuentro, arengó:

-“¡Qué fuerza se siente!, cuando estamos todas juntas. ¿Se acuerdan, cómo gritamos en la marcha?, ahora que estamos juntas, ahora si nos ven, ¡que tiemble el patriarcado! ¡Se va a caer! ¡Se va a caer!”.

Las mujeres, enfatizó, exigen seguridad, libertad, igualdad.

-“Y este gobierno, no ha querido escucharlas. La violencia que vivimos las mujeres, no es el resultado del comportamiento de un grupo de hombres, el enemigo es el sistema, es la organización social, son las estructuras de poder que, por muchos años, nos han excluido. Si el gobierno no quiere asumir esa realidad, si no hay voluntad de cambio, no habrá esperanza”.

Enseguida, puntual, observó ante cientos de mujeres: el próximo 2 de junio, el país elegirá por primera vez a una mujer Presidenta, eso -ponderó-, era impensable hace pocos años, empero, advierte:

-“No es suficiente que llegue una mujer a la Presidencia, si ésta no va a gobernar para las mujeres”.

Criticó a su adversaria, Claudia Sheinbaum, por callar, por traicionar a su género, por resistirse a separar de su discurso, el proyecto de destrucción de López Obrador:

-“Claudia, guardó silencio, cuando quitaron los apoyos de las mujeres como las estancias infantiles, las escuelas de tiempo completo. Cuando se quitó los apoyos del Seguro Popular para las mujeres que sufrían cáncer, que lo siguen sufriendo y muchas de ellas, desafortunadamente, han muerto”.

Xóchitl, fue puyante, con su rival por la Presidencia, cuando la describe:



-“Una mujer que rompe el techo de cristal, pero deja que les caigan los pedazos a sus compañeras, no debe ser Presidenta. Todas queremos que caiga el patriarcado, por eso trabajamos en propuestas con el apoyo de muchas de ustedes”.

Entre sus propuestas para las mujeres, delineó vivir sin miedo, política pública en la que, vida, libertad y seguridad se protegerán: cero impunidad para agresores sexuales, ni las violaciones ni los feminicidios, tendrán fecha de caducidad. ¡Que se escuche bien!, no habrá impunidad para quien violento a una mujer o a una niña”.

Libertad económica, en donde las mujeres que quieran, va a tener un apoyo para conseguir empleo digno, con horario flexible, contexto en el que, como Presidente, si gana la elección del 2 de junio, impulsa equidad laboral y de salarios, obligar a las empresas a trabajo igual, salario digno.

Fue contundente en condenar, repudiar, matrimonio infantil forzado en comunidades indígenas, donde se obliga a muchas niñas, a contraer matrimonio en contra de su voluntad.

-“Por eso lo digo claro: ningún uso y costumbre puede estar por encima de los derechos humanos de las mujeres y niñas indígenas y afromexicanas”.

¡Que así sea!, como tampoco ¡nunca más!, brutal, aberrante monrealazo en Zacatecas, para las mujeres en el día que la ONU, dedica a ellas.

EN EL CHACALEO.

Todo listo, en la Conferencia del Episcopado Mexicano, en la que, los máximos dirigentes de la Iglesia católica, inédito, se reúnen en virtual diálogo en mesa redonda, con los tres aspirantes a Presidencia de la República: Jorge Álvarez Máynez, Xóchitl Gálvez Ruiz, Claudia Sheinbaum Pardo, en la que éstos, firmarán y afirmarán política pública que ofrecen al país, ante flagelos de violencia y delincuencia, desde su óptica, política, económica y social... Inician a las 11:00 horas y terminan 15:00 horas; la candidata del PAN-PRI-PRD, tiene su presencia a las 13:00 horas, según agenda, por lo que será segunda en participar... Anoche, la CEM, alistaba quién abrir y quién cerrar... Reiteramos, el evento será en el auditorio Alfonso García Robles, de la Torre Tlatelolco, ex cancillería mexicana, hoy, bajo resguardo de la UNAM, hay que decirlo, en mal estado, virtual abandono de Mantenimiento, como el Metro, ¡Nada qué ver!, cuando ahí, funcionaba secretaría de Relaciones Exteriores... A los Acuerdos por la Paz, entre otros representantes de la Iglesia Católica, acude el Consejo de Presidencia de la CEM, que preside Mons. Rogelio Cabrera López... Al parecer, de la tercia presidencial, nadie declinó acudir... La reunión, se transmite por el Canal de YouTube de la CEM... Cada año, en la ciudad de Puebla, empresarios, desde hace 3, organizan Festival de las Ideas



(FIDEAS), el cual, sábado pasado, correspondió al combativo Ricardo Salinas Pliego, alistar... La ponencia estelar, se la llevó la diputada -Partido Popular-, periodista y conferencista española, Cayetana Álvarez de Toledo, quien envió mensaje a los jóvenes mexicanos, en los tiempos de la sucesión presidencial... Hay que decirlo, magistral ponencia, que ubicó a los mexicanos del futuro, su responsabilidad en el actual proceso electoral para elegir Presidenta de la República... ¡Nivel!, el de la política española quien, para señalar su intervención, comentamos un pasaje en el que hizo referencia al “abrazos, no balazos”, trillada frase de la cual, describió: “slogan bonito, pero el resultado, catastrófico para la democracia y los jóvenes”, además, de ser puntual, al definir desde su óptica, el populismo... Sin insultos, ni descalificaciones ni mucho menos con leperadas, retrató la situación política del país, en los tiempos de la sucesión... ¿Habrá algún legislador, legisladora de Morena-PT, que llegue a replicar su ponencia de 28 minutos? ¿Eh?... Presidenta en mesa directiva en San Lázaro, Marcela Guerra Castillo, acusa violencia, feminicidios, brecha salarial, construcción de política públicas, sin perspectiva de género y carencia de espacios seguros e igualitarios, cual barreras que deben derribarse, para continuar la lucha de todas las mujeres. “Vencer las resistencias y romper los techos de cristal”, exhorta... La representante popular de Nuevo León, advierte: conforme se avanza en el acceso de mujeres a la toma de decisiones, sobre todo en el ámbito del poder y gubernamental, se incrementó violencia en su contra, política y familiar... Al hacer balance de su participación en la Cumbre de Presidentas de Cámaras Bajas que se celebró en París, Francia -semana pasada-, presidenta en la Cámara de Diputados resalta que se acordó institucionalizar las Cumbres anuales, en diferentes países, para abordar temas como los derechos de las mujeres a la educación, salud sexual y reproductiva, igualdad en lo económico, trabajo y emprendimiento... ¡Que así sea!... Este lunes, adelantó sábado pasado el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, enviará a la mesa directiva, excitativa para que se vote el dictamen que propone disminuir de 48 a 40 horas la jornada de trabajo... Culpa a Morena de no querer apoyar ese dictamen, y se vote en el pleno... “Estuve con algunos empresarios y me dijeron que habían estado en algún lugar muy importante y que les habían dicho que no se iba a votar. Parece ser que la oligarquía hace que Morena brinque la cuerda para no mover el dictamen”, acusa el legislador de Coahuila... En su programa sabatino que trasmite en redes sociales, el diputado Moreira, se acompañó del experto que -en finanzas es cual tiburón en el agua-, Mario Aberto Di Costanzo, quien criticó que el ingreso del mexicano no retornó a los niveles del 2018, gasta más y el problema es la brutal, criminal, reiteramos, inflación... El país, reporta, tiene la sexta inflación más alta de los países miembros de la OCDE, en alimentos. Es decir, promedio de aumento de estos productos, es 7.3 por ciento y, en medicinas, es superior al 7%... Los mexicanos, acusa, lo vive, cuando compra, y semana tras semana, siente y resiente esa inflación,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

11/03/2024

OPINIÓN

porque la canasta básica y medicinas son más caras... ¡Caramba!... Elizabeth Pérez Valdez, PRD, presentó iniciativa para que la Cámara de Diputados garantice presupuesto que requiere el Instituto Nacional Electoral, y cumplir obligación de los procesos de revocación de mandato y organización y desarrollo de consultas populares, siempre y cuando, se justifiquen... Ayer, gira de campaña de la candidata presidencial de Morena-PT-Verde, en Puebla, evento en el cual, el diputado federal, Moisés Ignacio Mier Velazco, ponderó ante Claudia Sheinbaum Pardo, el papel de las mujeres en diversos momentos de la historia del país, y contribuyeron a igualdad sustantivas, reconocimiento de los derechos y participación activa en los cargos de poder político, social y económico de la República... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...